
    
       

ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO DE COLEGIADO DE 2013 DA FACULDADE UnB

GAMA,  realizada  no dia  trinta  de setembro de dois  mil  e  treze,  na sala  de  reuniões  da UED

Estiveram presentes os seguintes professores:  Alessandro Borges de Sousa Oliveira (Presidente do

colegiado), Augusto César de M. Brasil (vice-diretor), Luciano Emídio N. de Fonseca (Coordenador

de Graduação), Luciano Noleto, Leonardo Aguayo (Represent. prof. Eng. Eletrônica), Thaís Maia

Araújo (coordenadora de eng. Energia),  Juliana Petrocchi (Coordenador de extensão),  Euler de

Vilhena Garcia (coordenador de eng. Eletrônica), Bruno Contessotto Bragança (representante C.A),

Vanderlan  Bittencourt  Rodrigues  (represent.  técnicos  administ.),  Wander  Cleber  Rocha  Aguiar

( Represent. prof. software), Paolo Gessini (repres.prof. eng. Aeroespacial),  Manuel Nascimento

Dias Barcelos Júnior (coordenador de eng. Aeroespacial), Evandro Leonardo Teixeira (coordenador

de eng.automotiva).  Estavam ausentes: Carla Silva Rocha Aguiar (Coordenador de eng. Software),

Emmanuel Pacheco Rocha Lima (Coordenador de eng.automotiva), Sandro Haddad (coordenador

de estágio, Maria Alzira de Araújo Nunes (representante prof. eng. Automotiva),  Edna Dias Canedo

(suplente repres. Prof. eng. Software), José Leonardo Ferreira (Instituto de Física), Ricardo Pezzuol

Jacobi (Representante de Exatas), Lindomar Bomfim de Carvalho (Repres. Prof. tronco comum).

ITEM 01 Informes:  1.1 Prof. Alessandro iniciou informando a visita do diretor do CEPLAN, Sr.

Alberto e do diretor geral de infraestrutura, Sr. André Luiz,  que vieram no Campus para averiguar

quais  as  demandas/  pendências  na  infraestrutura  do  prédio  não  foram  atendidas.  Quanto  ao

cercamento do prédio será providenciado, a licitação já está no departamento jurídico da UnB e o

estacionamento  também  está  em  andamento.   1.2 Solicitou  ainda  que  os  coordenadores

informassem aos professores da sua área sobre o inventário do patrimônio que deve ser assinado por

todos  os  professores  na  sala  de  administração.   1.3 Restaurante  Universitário:  De acordo  com

despacho do Ceplan, a realização de estudos para o desenvolvimento do projeto do RU está prevista

ara o plano de obras de 2014/2015.  1.4  Foi questionado a falta de quórum na última reunião de

colegiado virtual que não teve quórum suficiente para deliberação dos processos, dessa forma o

objetivo maior das reuniões virtuais não está sendo alcançado que é a deliberação mais eficiente de

documentos  que  não  precisam  de  maiores  discussões.  A  reunião  presencial  acaba  ficando

sobrecarregada de  documentos  que não puderam ser  despachados.  Prof.  Alessandro pediu  mais

atenção  quando as reuniões foram colocadas no moodle, já que elas ficam 07 dias corridos,  tempo

mais que suficiente para votar. 1.5 Um incidente ocorrido no Campus com as Prof. Juliana, Andréia

e Patrícia foi comentado com os membros do colegiado. Os alunos deram um cavalo de pau dentro

do Campus que por pouco não atingiu o carro das professoras citadas, logo em seguida, as mesmas

foram verificar quem eram os ocupantes do carro e de depararam com os alunos somente de trajes

íntimos.  Os mesmos foram alertados que o ocorrido seria levado à direção. Os alunos Gustavo
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Henrique Caetano, mat, 13/0113417, Lucas Rodrigues Caetano, mat. 13/01232467, André Felipe

Alves Rodrigues mat.13/0005843 e Lucas Kishima dos Santos mat. 13/0143685 foram chamados e

ouvidos, a administradora Michelle fez um relatório e uma comissão disciplinar foi proposta para

avaliar as medidas cabíveis para casos como esse. A comissão será formada pela administradora

Michele Luciana, Prof. Adson, Prof. Augusto Brasil e Prof. Thaís Maia.  1.6 Foi proposto a criação

de um novo espaço no formulário de reintegração dos alunos. A partir das próximas reintegrações

haverá um quesito que o SAA deverá preencher no momento que o aluno der entrada no processo, o

SAA deve marcar  o  novo quesito  caso o aluno tenha algum histórico  de  problema disciplinar.

Colocado em votação foi aprovado por unanimidade.  1.7  Inclusão de Pauta:  Revisão de Menção

alunos  Caio  Costa  Neiva  mat.  10/0095330,  Matheus  Antunes  Bezerra  mat.  10/0115764,  André

Nepomuceno Trajano mat. 10/0092802, Caio André Lima Carvalho Teixeira de Albuquerque mat.

10/0008615. Projeto de extensão Prof. Eneida- PRONATEC e concessão de créditos pro atividade

complementar  aluno Luan Felipe  Costa  at.  09/0038533.Colocado em votação foi  aprovado por

unanimidade. ITEM 02 Pedido de reintegração do aluno Murilo Braga Rocha mat 10/0116833 com

parecer do prof. Ricado Fragelli, desfavorável a reintegração. Colocado em votação o parecer do

professor  não  foi  aprovado  com 08  votos  contra,  03  abstenções  e  01  a  favor.  O  colegiado  é

favorável  a   reintegração.  ITEM  03  Pedido  de  reintegração  do  aluno  Lorran  Borges  Cintra

Rodrigues  mat.  10/0015620,  com parecer  favorável  da  prof.(a)  Marília  Miranda.  Colocado  em

votação o parecer da professora foi aprovado por unanimidade.  ITEM 04 Pedido de reintegração

do aluno João Paulo Porto da Silva Santana mat. 11/0062167 com parecer da prof. Maria Vitória,

desfavorável a reintegração. Colocado em votação o parecer da professora  foi aprovado com 08

votos  a  favor,  03 conta  e  01abstenção.  ITEM 05  Pedido de reintegração do aluno Otávio de

Medeiros Roarelli, mat. 12/0053403 com parecer do prof. Rodrigo Cerda, favorável a reintegração.

Colocado em votação o parecer do professor foi aprovado por unanimidade.  ITEM 06  Pedido de

reintegração da aluna Isabel Santos Gosaves mat. 12/0013312 com parecer do prof. Ronni Geraldo,

favorável a reintegração. Colocado em votação o parecer do professor foi aprovado com 03 votos

contra  e  02  abstenções.  ITEM 07  Pedido de  reintegração do aluno Henrique  José  de  Araújo

Oliveira mat. 11/0013034 com parecer da prof. Andréia Alves, favorável a reintegração. Colocado

em  votação  o  parecer  da  professora  foi  aprovado  por  unanimidade.   ITEM  08   Pedido  de

reintegração do aluno Luiz Gustavo Ferrari Corrêa mat. 12/0052636 com parecer do prof. Eberth de

Almeida, favorável a reintegração. Colocado em votação o parecer do professor foi aprovado com

02 votos contra e 01 abstenção.   ITEM 09  Pedido de reintegração do aluno Rubens Edgard

Shneider  Martins   mat.  11/0139763  com  parecer  do  prof.  Fernando  Scardua,  desfavorável  a

reintegração. Colocado em votação o parecer do professor não foi aprovado, com 06 votos contra,
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04 a favor e 02 abstenções. ITEM 10 Pedido de reintegração do aluno Pedro Fonseca de Bulhões

mat. 09/0043898 com parecer do prof. Eberth de Almeida, favorável a reintegração. Colocado em

votação o parecer do professor foi aprovado por unanimidade. ITEM 11 Pedido de reintegração do

aluno  Pedro  Fonseca  de  Bulhões  mat.  09/0043898  com  parecer  do  prof.  Eberth  de  Almeida,

favorável  a  reintegração.  Colocado  em  votação  o  parecer  do  professor  foi  aprovado  por

unanimidade.  ITEM  12   Pedido  de  reintegração  da  aluna  Melyane  Messias  Vieira  Cruz  s

mat.12/0061538  com parecer do prof. Leonardo Aguayo, favorável a reintegração. Colocado em

votação o parecer do professor foi aprovado por unanimidade. ITEM 13  Pedido de reintegração da

aluna Gleica de Macedo Lopes  mat. 09/0115155 com parecer do prof. Euler Garcia, desfavorável a

reintegração.  O colegiado debateu o assunto e a proposta de encaminhamento foi que o pedido

fosse retirado de pauta para nova análise do caso, pois a aluna corre o risco de ser reintegrada e

mesmo assim não conseguir se formar por decurso de prazo. Colocado a proposta de retirada de

pauta em votação foi provado por unanimidade. ITEM 14   Equivalência de disciplinas Frederico

Silva e Cunha mat. 12/0118068.  Equivalência das disciplinas desenvolvimento sustentável (cód.

201324) e a disciplina introdução ao desenvolvimento sustentável (Cód. 199371) Prof. Josiane deu

parecer favorável a equivalência. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade.  ITEM 15

Projeto prof.  Olexiy Shynkarenko – Projeto e fabricação de um sistema propulsivo que atenda os

requisitos do sistema de entrada da plataforma SARA utilizando propelentes híbridos- Programa

Uniespaço. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade.  ITEM 16  Projeto prof. Paolo

Gessini-  Projeto  Desenvolvimento  e  caracterização  de  catodos  ococ  e  propulsores  de  plasma

pulsados no âmbito da rede brasileira de propulsão elétrica. Programa Uniespaço. Colocado em

votação foi aprovado por unanimidade.  ITEM 17 Cadeia de Seletividade prof. Luciano solicita a

transformação  em  cadeia  de  seletividade  das  disciplinas  Química  teórica  experimental  (Cód.

114626) e química experimental (Cód. 114634) com Fundamentos de arquitetura de computadores

(Cód. 193674) para o curso de engenharia de software e Introdução a ciência da computação (cód.

113913) com computação básica (cód. 116301) para os cursos de engenharia eletrônica, energia,

software,  aeroespacial  e  automotiva  e  engenharias.  Colocado  em  votação  foi  aprovado  por

unanimidade.  ITEM 18  Concessão de créditos -  Prof.  Thaís  Maia solicitou a  concessão de 08

créditos  por  atividades  complementares  para   alunos  de  engenharia  de  energia:  Eduardo  do

Nascimento Ribeiro mat. 10/44966; Hanne Larissa Silva dos Reis mat. 09/0037961; Lucas Douglas

N.  Coelho  mat.  09/0009843.  Colocado  em  votação  foi  aprovado  por  unanimidade.  ITEM  19

Concessão de créditos- Prof. Euler solicita a concessão de 04 créditos por atividade complementar

para o aluno de engenharia eletrônica Luan Felipe Rodrigues Costa mat. 09/0038533.  ITEM 20

Projeto de extensão Zoneamento energético dialogado e tecnológico o Gama - prof. Josiane.  Prof.
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Juliana relatou o projeto de extensão e relembrou a todos que tiverem Projeto da Vale para fazer o

cadastro  no  SIEX  para  a  Semana  Universitária.  Colocado  em  votação  foi  aprovado  por

unanimidade.  ITEM 21  Afastamento Internacional prof. Fabiana Freitas Mendes para participar

do XV Congresso Latino Iberoamericano de gestão de tecnologia  Portugal período de 25/10/2013 a

31/10/2013  e  ist  International  Conference  of  the  portuguese  society  for  engineering  education.

Período 01/11/2013 a 08/11/2013. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. ITEM 22

Trancamento  justificado  aluno  Leonardo  Araújo  de  Assis  mat.  10/46136  o  aluno  solicita

trancamento justificado para estágio no exterior. Prof. Luciano relatou o processo. Colocado em

votação foi aprovado por unanimidade. ITEM 23- Recurso Geral de revisão de Menção-  Comissão

de avaliação composta pela Prof. Rita de Cássia, Prof. Evandro e Prof. Paolo Gessini. Aluno Caio

Costa  Neiva  mat.  10/0095330.  A comissão  entende  que  não  houve  equívocos  no  processo  de

correção das avaliações, sendo assim a menção atribuída pelo docente deve ser mantida. Colocado

em votação  foi  aprovado  por  unanimidade   ITEM 24  Recurso  Geral  de  revisão  de  Menção-

Comissão de avaliação composta pela Prof. Rita de Cássia, Prof. Evandro e Prof. Paolo Gessini.

Aluno Matheus Antunes Bezerra mat. 10/0115764.  Prof. Brasil, com a palavra, expôs aos demais a

sua opinião com relação as revisões solicitas pelos  alunos, o desrespeito e o abuso que os discentes

estão tratando o direito de solicitar não somente a revisão de menção, mas também o estão fazendo

em outras solicitações. Pediu que o representante do centro acadêmico levasse o comunicado a

reunião dos discentes, pois esse abusos podem virar processo disciplinar . A Prof. Juliana comentou

que  os  professores  são  servidores  públicos,  e  dispõem  de  fé  pública  na  correção  de  provas,

trabalhos, etc.  é crime contra o servidor público a calúnia e a difamação.  A comissão que avaliou o

processo entende que não houve equívocos no processo de correção das avaliações, sendo assim a

menção  atribuída  pelo  docente  deve  ser  mantida.  Colocado  em  votação  foi  aprovado  por

unanimidade.  ITEM  25  Recurso Geral de revisão de Menção-  Comissão de avaliação composta

pela Prof. Rita de Cássia, Prof. Evandro e Prof. Paolo Gessini. Aluno André Nepomuceno Trajano

mat.  10/0092802.  A comissão  entende  que  não  houve  equívocos  no  processo  de  correção  das

avaliações, sendo assim a menção atribuída pelo docente deve ser mantida. Colocado em votação

foi  aprovado por  unanimidade.  ITEM 26  Recurso Geral  de revisão de Menção-   Comissão de

avaliação composta pela Prof. Rita de Cássia, Prof. Evandro e Prof. Paolo Gessini. Aluno André

Nepomuceno Trajano mat. 10/0092802. A comissão entende que não houve equívocos no processo

de  correção  das  avaliações,  sendo  assim  a  menção  atribuída  pelo  docente  deve  ser  mantida.

Colocado  em votação  foi  aprovado  por  unanimidade.  ITEM 27  Recurso  Geral  de  revisão  de

Menção-  Comissão de avaliação composta pela Prof. Rita de Cássia, Prof. Evandro e Prof. Paolo

Gessini. Aluno  Caio André Lima Carvalho Teixeira de Albuquerque mat. 10/0008615. A comissão
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entende que não houve equívocos no processo de correção das avaliações, sendo assim a menção

atribuída  pelo  docente  deve  ser  mantida.  Colocado em votação foi  aprovado por  unanimidade.

ITEM 28  Projeto prof. Eneida- Pronatec – O curso para a comunidade carente será o de desenhista

para construção civil será realizado nas dependências do fórum e também no IF de samambaia que

terá  início  no  dia  28/10/13  com  previsão  de  125h/a  para  o  desenho  técnico  e  arquitetônico.

Colocado em votação foi aprovado por unanimidade.  A reunião foi  encerrada às  dezoito horas e

quarenta minutos. Eu, Ana Paula M. S. Santana, Secretária Executiva, lavrei a presente Ata, que após

lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente do Colegiado.

Ana Paula M. S Santana         Alessandro Borges de Sousa Oliveira

               Secretária Executiva                                         Presidente do Colegiado
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